

## Sommernachtstraum

Am 23.06.2022 hat die DS Gruppe der 11 Klasse aus dem Albert-Schweitzer Gymnasium aus Eisenhüttenstadt bei den 32. Theatertagen in unserem kleinen Theater im Schuppen gespielt.

Sie haben das Stück „Ein Sommernachtstraum“ präsentiert. Besonders hervorgeragt hat die Anfangs Choreografie mit der poppigen Musik und dem flotten Tanz. Anschließend teilten sich die Schauspieler in zwei Gruppen von welcher eine sich das Herz zeigten und die andere die ihren Mittelfinger in die Höhe streckten. Im Stück ging es um einen Traum, bei welchem das Elfeenehepaar eine Auseinandersetzung haben. Dabei dem es um die Gestaltung der Bäume handelt. Dennoch wurde das Stück sehr lustig gehalten und es gab das ein oder andere lachen aus dem Publikum. Aber auch wichtige Sachen die uns aktuell sorgen bereiten wurden mit eingebracht wie der Klimawandel. Insgesamt war es eine lustige und interessante Vorstellung die modern aufgebaut war.

English:

On June 23rd, 2022, the DS group of the 11th class from the Albert-Schweitzer Grammar school from Eisenhüttenstadt played at the 32nd Theater Days in our small theater "Theater im Schuppen".

You presented the play "A Midsummer Night's Dream". The initial choreography with the pop music and the lively dance was particularly outstanding. The actors then split into two groups, one showing their hearts and the other raising their middle fingers. The play was about a dream in which the elf couple had an argument. This is about the design of the trees. Nevertheless, the piece was kept very funny and there was a laugh or two from the audience. But important things that are currently causing us concern were also brought in, such as climate change. Overall, it was a fun and interesting show that was modern in design.























